

Weihnachtsklänge verzaubern Scheuerfelder Bürger



■ **Scheuerfeld/Wallmenroth.** Es weihnachtet sehr im AK-Land, und alle Jahre wieder verbreitet der Musikverein Scheuerfeld Festtagsstimmung in der Ortsgemeinde und dem angrenzenden Wallmenroth: Ungefähr 30 Musiker im Alter von 16 bis 69 Jahren zogen am Samstag in zwei Gruppen durch die beiden Dörfer, um Weihnachtslieder zu spielen. Die Anwohner lauschten angetan an den Fenstern oder gesellten sich auch

mal zu den Holz- und Blechbläsern auf die Straße. „Auf unserer Route versuchen wir den ganzen Ort abzudecken“, erklärt Pressesprecher Michael Palz. Halt gemacht wurde dabei vor den Häusern einiger Ehrenmitglieder und an größeren Kreuzungen, um beispielsweise „Stille Nacht, heilige Nacht“ erklingen zu lassen. Selbstverständlich bekamen auch die Bürgermeister aus Wallmenroth und Scheuerfeld ein Ständchen gespielt.

Traditionell endete der Marsch im Zentrum Scheuerfelds. Und damit die Wallmenrother Gruppe auch pünktlich eintrifft, ließen sich die Musiker vom Weihnachtsmann inspirieren: Doch wurde beim Scheuerfelder „Schlitten“ kurzerhand das Rentier gegen einen Traktor ausgetauscht. Das schadete der Weihnachtsstimmung aber in keiner Weise, als sie bei Bürgermeisterin Katrin Klein vorfuhren. jwr

Foto: Julian Weber